

Geschäft 3699

Eingang: 14.12.2006

SVP Einwohnerratsfraktion
Josua Studer

Allschwil, 11. Dezember 2006

~~DRINGLICHE~~ MOTION

Endaufenthalt. der Buslinie61

Seit dem Fahrplanwechsel vom Sonntag 10. Dezember 06, verbringt der Bus der Linie 61 den Endaufenthalt in der Klarastrasse beim Schulhaus Schönenbuchstrasse. Nun belegt der 2.50 breite Bus den Fahrradstreifen aus Richtung Schönenbuch während seinem Aufenthalt. Im Bussenverzeichnis ist nachzulesen, dass parkieren auf einem Radstreifen Fr. 120.- und halten auf einem Radstreifen, wenn der Fahrradverkehr dadurch behindert wird, Fr. 80.- kostet! Die Radfahrer müssen jetzt auf die Fahrspur ausweichen, auf welcher die Fahrzeuge vom Dorfplatz her fahren. Das begegnen ist sehr gefährlich und bei entgegenkommenden breiteren Fahrzeugen unmöglich. Dies ist ein unhaltbarer und sehr gefährlicher Zustand für alle Verkehrsteilnehmer in der Klarastrasse und muss umgehend behoben werden. Zudem bringt die "Ehrenrunde" unnötigen Verkehr und kostet den Anwohnern der Klarastrasse Parkraum, welcher bis jetzt schon rar war. Eine Aufhebung des Radstreifens ist kaum geplant und nicht wünschenswert.

Die SVP-Allschwil hat Herrn GR Robert Vogt vor längerer Zeit eine Endhaltestellenlösung für den 61 er Bus an der Haltestelle Binningerstrasse vorgeschlagen. Der 61 er fährt von Oberwil her ins Dorf, lässt die Fahrgäste beim Dorfbrunnen aussteigen und hält dadurch nicht mehr im Strassenbereich vor dem Cafe Gürtler. Die Linien 33 und 61 kommen fahrplantechnisch aneinander vorbei. Zum verbringen des Endaufenthaltes begibt sich der 61er auf die Haltestelle Binningerstrasse und startet seine Fahrt nach Oberwil von dort. Die Umsteigemöglichkeit von den Linien 6 und 33 ist gewährleistet. Mit dieser Variante besteht die Chance, dass das Dorf mit dem 61er Bus weiterhin erreichbar bleibt Die Benützung der Haltestelle Binningerstrasse durch einen zweiten Bus während dem ein 61er Bus dort wartet, ist absolut möglich. Dem Chauffeur würde zudem wieder eine Toilettenbenützung ermöglicht (im Keller des Rest. Switch), die ihm mit der jetzigen Linienführung nirgends besteht.

Antrag

Der Gemeinderat wird gebeten zu veranlassen, dass die Buslinie 61 den Endaufenthalt nicht mehr an der Klarastrasse verbringt und dieser auf die Haltestelle Binningerstrasse verlegt wird. Die Umsetzung sollte so rasch wie möglich vollzogen werden.

Für die SVP Einwohnerratsfraktion